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             西条石鎚 LC との合同例会開催            
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           会 員 短 信 

                                                             今岡正士 

          

わたしのおすすめ」ですが、一風変わった、おいしいカレーのお店を紹介します。知っている 

方もおられるかもわかりませんが、西条市丹原の山間にぽつんとある「櫻櫻」というお店です。 

味もおいしいのですが、盛り付けがすごくきれいで、食べるのがもったいないといった感じで 

す。食器にもこだわっていて、すべて手造りの食器を使っているようです。見ているだけで楽 

しい雰囲気になれます。春は、桜並木があって大きな窓から見える風景も最高です。 

興味のある方は、一度行ってみてください。きっと心が癒されますよ。 

※予約を入れとかないと入れない時があるかも・・・ 

 
 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会会長               ウェインＡ・マデン  

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区ガバナー      長谷川 憲男  



 

 

 

 

   【YE 派遣報告会】 

    2012年 9月 22日（土）於～三翠園  受付 13：30～  

    YE派遣生 原 貴志さんと、お父様兼クラブ第一副会長 

である原 育雄 Lが出席しました。報告会では３３６―A 

地区より派遣された５名がそれぞれ派遣体験の報告をしま 

した。 

 

 

 

 

 

                    2012年 9月 11日（火）12：30 於～西条国際ホテル 

   ８月２８日に無事帰国されたＹＥ生 原貴志さんを迎え、報告会を開催しました。 

 

              

 

 

 

 

 

 

                    オーストラリアノーフォーク島でのホストライオンズクラブバナー 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   今期初のレクバレー練習がスタートしました。今年の「２R親善スポーツ大会」は、１１月２３日 

（金・勤労感謝の日）に開催されます。我がクラブ 

チームは、もはや過去の栄光となりつつある 

【 優勝 】を目標に掲げ、大会までの毎週土 

曜日に練習予定です。 

ケガなく当日を迎えられるよう、楽しくプレー 

しましょう。２Ｒ親善ゴルフ大会の好成績に続き 

２大会制覇を目指して！ 

せっかくの機会なので、伊勢海老 

料理を堪能してきました。

 

プロジェクターを使って、現地での体験報告をしていただ

きました。心通じ合えたホストファミリーとの生活や、ノ

ーフォーク島の住民の皆さんとの、自由で刺激的な YE 体

験を発表する原さんに、メンバー一同頼もしさを感じまし

た。YE事業の素晴らしさを実感する時です。 



 

             西条石鎚ライオンズクラブ＆西条ライオンズクラブ合同例会 

       

 

                                      幹事 今岡正士 

９月２５日(火曜日)、毎年恒例となっている「西条 LC9月第２観月夜間例会」に 
併せ、西条石鎚ライオンズクラブとの合同例会が西条国際ホテルにて盛大に行われ 
ました。また、３３６－A地区２リジョンチェアパーソン 今村様をはじめ、地区 
役員、地区委員の御来賓６名の方の例会訪問もしていただきました。 

  まず、両クラブの会長挨拶からスタート。我がクラブの安藤会長の挨拶では、観月例会という事もあり、 
月へのエレベーター構想の話をされたのが印象的でした。西条石鎚ライオンズクラブの寺田会長の挨拶 
では、３０秒ずつの挨拶にしようとお互いの会長の間で事前に打合せをしていたのになんでそんなに長 
く話したのかと、激怒する場面もあり(爆笑)両クラブの合同例会も無事に終える事が出来、懇親会へと 
会場を移しました。 

 

 

 

 

 

 

  ２RC 今村様よりご挨拶            交互に９月第２例会を進行しました 
懇親会では西条石鎚 LC所属の４ゾーンチェアパーソン 三崎様による乾杯の発声で和やかな雰囲気 

で開宴し、大いに両クラブの懇親を深めることができました。 
アトラクションでは、道前太鼓の皆さんによる迫力のある太鼓の演奏が会場内に響き渡りました。 
また、西条だんじり祭りの季節に因んで「伊勢音頭」もとびだし、歌に合わせた祭り囃子がいっそう会 
場内を熱気でうめつくし、大変楽しい一時となりました。 

   最後に、このたび神職身分特級昇進をされました我がクラブ 十亀興美さんによる声高らかなローア 
で締めくくっていただき、懇親会も無事終える事ができました。皆様、御協力ありがとうございました。 
 

西条 LC・西条石鎚 LC合同例会を訪問して 
ライオンズクラブ国際協会３３６A地区２R RC 今村隆昭 

観月例会を２クラブ合同で開催されるとの事で参加させて頂きました。両クラブの幹事報告も 
いつもより簡単であったと思いますが、要点を確実に報告されておりました。雰囲気も良く開 
催されております。気候もよくなり、清掃奉仕活動や各奉仕活動にうってつけの時期となりま 
す。夏バテ等に気をつけて活動して下さい。 

 

 

 

 

 

 

 
クイズ大会ビリのメンバーには 

青汁DXをプレゼント ↓ 

 

 

 

 

 

 

両クラブで「また会う日まで」の大合唱     



 

会 員 短 信 

越智英明 

              【 冷酒 燗酒 】          

   先日、ある新聞に日本酒のお燗をすべて熱燗と呼ぶ居酒屋の記事を見つけました。 
「日本酒をお願いします」 
「冷酒ですか、熱燗ですか？」 
「ぬる燗にして」 
「えっ？何ですか？それ」 

    別の店で・・・・「お燗酒ください。」 
     「はい、熱燗一本」とこんな具合だ。 

またある日、焼き鳥店で・・・・。 
「とりあえず冷やで一杯」、運ばれてきたのはコップの水だった。 
「これはお冷や。冷やといったら常温のことだ！」 
「それならそうと言ってもらわないと・・・」 
日本語がややこしいのか、常識が通じなくなったのか、と記事はここで閉じてある。 

   最近、繁華街のチェーン店など、急増する居酒屋が乱立する中、日本酒の『冷や』、『熱燗』に 
ついてもう少し従業員への教育が必要と思う。 
ひとくちに燗酒といっても、【 日向燗 30℃ 】、【 人肌燗 35℃ 】、【 ぬる燗 40℃ 】 
【 上燗 45℃ 】、【 熱燗 50℃ 】、【 とびきり燗 55℃ 】という段階があります。 
ちなみに我が家は、酒質によっても違いますが、純米酒あたりで、専用の温度計で大体、45℃位の 
上燗です。よく沸いた湯の中に、徳利ごとつける方法でやっています。レンジでチン！も良いです 
が、はるかに旨いです。 
今では「冷や」といえば冷酒にも通じますが、冷蔵庫が普及する 
以前は、「冷や」といえば常温を指していたのです。 
いずれにせよ、冷酒でも燗酒でも両方楽しめるのが日本酒の最大 
魅力なのです。 
「  さあ、今夜も日本酒で乾杯といくか！  」 

 
     
  

    
                                    ゴルフ部長 寺尾信司 
 
  ９月３０日(日)、滝の宮カントリークラブに於いて「２R親善ゴルフ大会」が開催されました。 
台風直撃の中、中止も懸念されましたが、合羽の重装備で、クラブより精鋭１０名の選手で参加してまい 
りました。 
台風のおかげで、他クラブの成績が振るわなかったこともあり、輝かしい【団体の部】、【個人の部】のダ 
ブル制覇を達成いたしました。 
成績は下記の通りです。参加されたメンバーの皆様、ご苦労様でした。 

 
 
 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 

【 団体戦 】  

  優   勝     西条 LC 

準 優 勝     川之江 LC 

 ３    位     今治 LC 

【 個人戦 】  

優   勝     安藤憲正会長    

３    位     寺尾信司 

RC 特別賞    加藤加代子さん 

（女性の部優勝）  



            青少年委員会事業   
 
去る７月２９日に実施した「南三陸町の方々との交流会」に        
参加された、南三陸町の子供さん達から御礼の便りが届きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

    

  
 
 
 

 

 

 

  

 

 

                                                                         

２０１２年度、入会４年目初の「PR・広報委員会」に配属して頂き感謝申し上げます。 
この度、編集後記を任せていただきましたので、少し筆を執りました。 
猛暑の夏が終わり、やっと秋らしい「西条祭り」の季節が到来しました。クラブ会員の皆様、 
“季節の変わり目”体調を崩されませんようにお祈り申し上げます。 

「10月号会報誌」では、皆様に秋らしさが伝えられたらと願いつつ、委員長以下会員皆で頭 
（おでこ）を寄せ合い編集いたしました。今後も当委員会に御協力（原稿依頼に快く請けて頂き 
ますよう！）を宜しくお願い致します。            ＰＲ・広報委員  高橋 学 
 

発行者  会 長   安藤憲正  
幹 事   今岡正士 

ＰＲ・広報委員長   山本新一郎 
    編集委員   小野雅志・越智英明・宮崎英明 

高橋 学・加藤有作・瀬川大秀 
              福島 讓 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30）
例会場  西条国際ホテル 
印 刷  西条ライオンズクラブ事務局 

山の上の交流会、とてもたのしかったです。 

ごはんもおいしかったです。ごちそうさまでした。ピアノはじょうず

にひけなかったけどありがとうございました。おうぜいの人にきいて

いただいたので、とてもきんちょうしました。ありがとうございまし

た。               戸倉小学校３年  佐々木 俊

こんにちは。愛媛ではありがとうございました。そして、うれしかっ

たです。これからもピアノをがんばります。みなさんお体に気を付け

て元気でいてくださいね。         志津川中学校１年 大森斐奈湖

こんにちは、お久しぶりです。西条市に行った時は、交流会を開いてくれてありがとうございました。お

昼を食べてピアノ演奏を、ABBAの「ダンシングクイーン」を演奏しました。指をケガして上手にひけま

せんでした。でもみなさんが拍手をくれたので安心しました。演奏を聞いてくれてありがとうございまし

た。私達は今、東北大会に向けて練習しています。みんながんばっているのでぜひ応援してください。み

なさんと出会えて本当に良かったです。愛媛県に行けて本当に良かったです。たくさん協力していただき

ありがとうございました。お体に気をつけてこれからも活動をがんばってください。短い時間でしたが、

今回は本当にありがとうございました。           遠藤ピアノ教室 戸倉小学校６年 佐々木暁美

西条ライオンズクラブのみなさん、こんかいはわたしたち遠藤ゆかりピアノ教室のみんなにいろいろなし

えんをしていただきありがとうございます。おいしいお昼ごはんは、おなかいっぱい食べさせてもらいま

した。ちょっと太ってしまいました。私はピアノのえんそうをおれいの代わりにひきましたが、いかがだ

ったでしょうか。えんそうをする時、自分のじゅんばんが来るまでとてもきんちょうしました。でも、私

のきょくはヤッターマンのうたなので、きいている人に元気をもってもらえるように、力づよくひきまし

た。またきかいがあったら、ちがうきょくも練習してみなさんにきかせたいです。この思い出はずっとわ

すれません。ありがとうございました。                         須藤ほの香

こんにちは、おひさしぶりです。西条市に行った時は交流会を開いて

いただきありがとうございました。お昼ごはんをよういしていただき

ありがとうございました。私たちはみんな演奏をして、私は「おおか

み少年ケンのテーマ」というきょくをひきました。えひめに行った時

は本当にありがとうございました。これからもがんばります。 

遠藤ピアノ教室戸倉小学校４年 伊澤亜美


